

Déclaration No 002/2015 du Parti CNDD-FDD par rapport à l'annonce du Procureur Général sur les attaques armées en province Cibitoke.

C'est avec surprise et consternation que le parti CNDD-FDD vient d'apprendre que l'attaque perpétrée par un groupe armé en province de Cibitoke dans les communes de Bukinanyana et Murwi visait la jeunesse affiliée au parti CNDD-FDD, les Imbonerakure. Ceci ressort d'un communiqué rendu public par le Procureur Général de la République sur l'état d'avancement des enquêtes sur cette attaque. C'est dans cette logique que le parti CNDD-FDD rend public sa position vis-à-vis de ce complot contre son mouvement intégré car qui complotent contre les Imbonerakure complotent contre le parti CNDD-FDD et partant contre le pays tout entier et tous les Burundais.

1. Le parti CNDD-FDD rappelle que beaucoup de choses ont été dites au sujet des Imbonerakure sans oublier qu'une rumeur faisant état d'un génocide en préparation a circulé. Curieusement, Il vient d'être prouvé que ceux qui calomnient les Imbonerakure sont finalement ceux-là qui préparaient et préparent toujours ce génocide contre les Imbonerakure.

2. Le parti CNDD-FDD communique sans cesse que les Imbonerakure sont de jeunes citoyens capables de contribuer au développement du pays. C'est pourquoi, au sein du parti cette jeunesse est appelée « Burundi d'aujourd'hui et de demain » C'est cette jeunesse qui constitue la force du parti. Ainsi donc, qui attaque les Imbonerakure attaque le parti CNDD-FDD.

3. Le parti CNDD-FDD réitère ses félicitations à la population de Cibitoke en général, les jeunes en particulier pour leur bravoure et le soutien apporté aux forces de l'ordre afin d'anéantir l'ennemi dans un laps de temps. Leur travail a été de pointer du doigt aux malfaiteurs et cela dans le cadre de la quadrilogie.

4. Le parti CNDD-FDD demande à la justice d'exploiter tous signes identitaires identifiant ces terroristes, afin que tous ceux qui ont trempé de près ou de loin dans cette sale besogne soient traduits devant la justice et punis conformément à la loi.

5. Le parti CNDD-FDD attend l'issue des enquêtes et le rapport final qui sera rendu public pour porter plainte contre ceux qui avaient préparé l'extermination de sa jeunesse, les Imbonerakure. Celui qui attaque les imbonerakure attaque le parti au pouvoir et celui qui attaque le pouvoir n'a autre objectif que d'arriver au pouvoir par force.

6. Le parti CNDD-FDD demande à tous les Burundais en général et aux Bagumyabanga en particulier de rester toujours vigilants et de ne pas tolérer toute personne qui rêve le retour de la guerre dans notre pays, le Burundi.

7. Le parti CNDD-FDD demande au gouvernement du Burundi de continuer à consolider les bonnes relations qui existent déjà entre le Burundi et d'autres pays et surtout ceux de la sous région, notamment la République Démocratique du Congo, le pays de provenance de ces assaillants qui ont attaqué le Burundi et de sécuriser nos frontières communes.

8. Le parti CNDD-FDD demande à la MONUSCO de mettre au grand jour le rapport concernant les récentes attaques contre les groupes armés composés de burundais basés à l'Est de la RDC dans le but de décourager à jamais tout comportement de nature à nuire à la paix et à la sécurité de la sous région.

9. Le parti CNDD-FDD réitère ses remerciements aux corps de défense et de sécurité pour la bravoure qui les a caractérisés dans le rétablissement de l'ordre dans cette localité lors de la récente attaque et de ne jamais céder aux rumeurs des gens malintentionnés et à ceux qui complotent contre leur propre pays.

10. Le parti CNDD-FDD promet encore une fois qu'il ne ménagera aucun effort pour que les élections de 2015 se déroulent dans le calme et la sérénité. Il demande aux Bagumyabanga d'être solidaires afin que quiconque ne trouve pas une issue.

11. Le parti CNDD-FDD demande aux autres partis politiques de continuer les préparatifs pour que les élections de 2015 soient paisibles, transparentes et inclusives.

12. Le parti CNDD-FDD demande aux pays amis du Burundi de continuer à soutenir le pays. Il demande en outre aux différents partenaires d'envoyer leurs observateurs pour venir suivre à temps les élections de 2015 dans le respect de la loi Burundaise. Ces élections prouveront encore une fois que la démocratie est déjà enracinée au Burundi.

Fait à Bujumbura, le 22 janvier 2015

Honorable Pascal NYABENDA

Président du parti CNDD-FDD